

Diario de Sevilla. Sábado, 22 de noviembre 2003. Ortega Cano dice adiós a los ruedos por la Puerta Grande

Al final, la felicidad. La carrera de Ortega Cano, marcada en sus comienzos por el sacrificio y la lucha, a veces la dura adversidad, encontró la luz del triunfo. Primero ganó el respeto de los profesionales por su ejemplar tesón. Luego vino la admiración por la pureza de su estilo. Y aunque en los últimos años hubo dudas en torno a esos reconocimientos por el tinte de frivolidad que algunos pretendieron darle a su carrera, Ortega terminó poniendo las cosas en su sitio.

Y la despedida de ayer, en la madrileña plaza de Vista Alegre, treinta años después de su debut como novillero con picadores, en la plaza que estuvo en el mismo sitio que la de ahora, el torero de Cartagena ha dicho adiós al toreo por la Puerta Grande.

Una corrida de emociones y generosidad, fundamentalmente de lo último por cuanto ha servido también para homenajear a la Fundación Alzheimer España, desde la que se trabaja para concienciar a la sociedad de los graves problemas que acarrea la terrible enfermedad que afecta a los mayores. Ortega, como tantas veces a lo largo de su carrera, ha querido estar por enésima vez al lado de los que tanto necesitan. Y bien que ha valido la pena por el doble triunfo.

http://www.portaltaurino.com/madrid/vistalegre/vistalegre_anteriores.htm

24/05/05